

Inutilización de armas de fuego en el primer semestre aumentó un 34% en comparación a 2024: van más de 6 mil



La ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, y el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, encabezaron este jueves la tercera jornada de inutilización de armas del año 2025. En la acción fueron inhabilitadas 2.378 armas y accesorios decomisados y entregados voluntariamente. Con este proceso, el primer semestre totaliza 6.489 armas y accesorios inutilizados, un 34% más que en el mismo periodo de 2024, cuando se inutilizaron 4.831. A primera hora de la mañana, Delpiano

y Cordero visitaron el Depósito Central de Armas de Carabineros de Chile, en la comuna de Independencia, lugar en que se realizó este procedimiento. Durante la jornada se intervinieron armas, cargadores, cañones y culatas, provenientes tanto de operativos realizados por la policía uniformada como de entregas voluntarias. La ministra Delpiano precisó que “este es un trabajo de las policías, pero también de las Fuerzas Armadas”, indicó la titular de Defensa.